



Fray Bentos.

Masiva llegada de visitantes al sitio Patrimonio Mundial.



Importante afluencia de personas en una nueva edición del “Día del Patrimonio”.

La Casa Grande y el Buque de la Armada Nacional en el histórico muelle de exportación, fueron las vedettes de ambas jornadas.

También la Sala de Máquinas y la Sala del Museo fueron muy visitadas. Superior a 650 personas llegaron a recorrer el Sitio a través de la oferta del Museo de la Revolución Industrial y más de 3000 personas estuvieron a bordo del ROU 34-AUDAZ, en un fin de semana primaveral en la ciudad.



Río Negro.

Exitosa respuesta del público a las actividades por el “Día del Patrimonio 2022”.

Desde el Departamento de Cultura, se resaltó la respuesta del público en los diferentes eventos que se realizaron en la ciudad.

- **Teatro Miguel Young.**

Con la presencia del Intendente (i) Fabricio Tiscornia y la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, se descubrió una placa, en la cual se nominó al camerino central con el nombre de Concepción “China” Zorrilla.

La mencionada placa luce una escritura a puño y letra de la actriz “de las dos orillas”, la cual visitó la ciudad el 11 de septiembre de 1969.



- **Plaza Rivera.**

Excelente asistencia tuvo la proyección al aire libre de la película "Esperando la Carroza", film protagonizado por la actriz "China" Zorrilla.

La Directora de Cultura Mtra. María del Huerto Tori, valoró el trabajo llevado a cabo junto con el MEC, quien aportó la pantalla gigante para hacer posible la actividad, la cual fue destacada por el público que estuvo presente.



- **APRIONE.**

En este espacio, que es co-gestionado por la Intendencia, se realizaron actividades de talleres, destacándose el trabajo de pirograbado, con una imagen de la homenajeadada en este “Día del Patrimonio 2022”.



El jefe comunal en funciones, Fabricio Tiscoria, en el “Día del Patrimonio” visitó además el Museo Solari y el Batallón Rincón en Fray Bentos y estuvo en la localidad de San Javier.







Fray Bentos.

Culminó la “2da. Edición de la feria del libro” en Plaza Artigas.



La Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, resaltó el crecimiento de la actividad, la cual también fue destacada por los organizadores y los escritores que visitaron la ciudad.

Más de 3000 personas recorrieron la feria, donde se vendieron alrededor de 1500 libros, contando con la presencia de instituciones educativas y del público de diferentes edades, durante todas las jornadas.

Por su parte, la Encargada de la Biblioteca Pública, Adriana Tiscornia, remarcó las charlas que brindaron los escritores en la feria, así como también las visitas que realizaron a las Escuelas N° 3, 6, 7, 28 y 53.

Sobre la dinámica de trabajo, la misma fue valorada por los participantes, quienes felicitaron la tarea que se desarrolla en Río Negro, indicando que se logra visualizar una inquietud cultural importante, respondiendo muy bien el público a todas las propuestas presentadas.

Visitó la carpa, felicitando al equipo que trabajó en la Feria del Libro, el Intendente (i) Fabricio Tiscornia.



Fray Bentos.

Sigue creciendo en Fray Bentos el NEWCOM.



El Director de Deporte, Amaro Carlos Nadal, resaltó el avance significativo que ha tenido la actividad.

Se continúa trabajando en la capacitación de los instructores en el área, por tal motivo se desarrolló en la Sala de Convenciones de "Las Cañas", una presentación por parte de la Profesora Cristina Méndez.

Posteriormente, se cumplió un encuentro deportivo de confraternidad en Sociedad Recreativa la Armonía, en el cual participaron los equipos locales del J3, Anglo y la Pista de Atletismo, también se recibió la visita de una representación de la ciudad de San José.

Deporte de la comuna, prepara ahora una instancia departamental, a efectuarse en la ciudad de Young.

Las áreas de la Intendencia involucradas en este encuentro NEWCOM, fueron: Deporte, Políticas Sociales y Turismo, como así también Programa Ibirapitá de BPS.



Fray Bentos.

COBENA 1 fue sede de una jornada de castración.



Se logró gran convocatoria, donde se intervinieron más de 30 animales.

La atención se llevó a cabo gracias al convenio entre el INBA y la Intendencia, confirmándose que la misma se hará durante todo el año. Los vecinos interesados pueden inscribirse en el centro COBENA 1, presentando cédula de identidad y un recibo de asignación, jubilación o pensión, con el cual el servicio es totalmente gratuito.



Fray Bentos.

Charlas obligatorias en Río Negro para la obtención del Permiso Único Nacional de Conducir.



El Director de Tránsito, Nazario Pomi, manifestó que se vienen realizando talleres en diferentes localidades del departamento, de carácter obligatorio, para obtener el Permiso Único Nacional de Conducir (PUNC) por primera vez; en San Javier concurrieron 82 personas y en Nuevo Berlín 47; por su parte en la ciudad de Fray Bentos fueron 168 asistentes.

Se remarca la importancia de estas instancias, oportunidad para hacer las consultas necesarias al personal de tránsito que se encuentra a cargo de las mismas.

Fray Bentos.

rionegro.gub.uy

La Palma Caranday

y su Fauna Asociada

Día: miércoles 5 de octubre

Hora: 19:30

Lugar: Sala Stella D'Italia

Fray Bentos



Carlos Prigioni y Álvaro Sappa

Investigador Asociado y colaborador honorario
Museo Nacional de Historia Natural de Montevideo.
Grupo AZP.

Fray Bentos.

Departamento de Deporte.



TALLERES
**Departamento
de Deporte**

***Clase abierta y recreativa de
Basquetbol y Tenis***

Martes 4 de Octubre
Lugar: Plaza Artigas.
Horario: 17:15 a 19:00hs.
Dicta: Maicol Nuñez - Antonella Napolotti.

 **Río Negro** | DEPARTAMENTO
GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE DEPORTE

TALLERES

Departamento de Deporte

Taller de Voleibol para Niños

Martes y jueves de 18:30 a 19:30

Edades: hasta 11 años.

Lugar: pista de Atletismo

Dicta: Valeria Danzov.

TALLERES

Departamento de Deporte

Clase Demostrativa de Boxeo.

Sábado 8 de octubre

Lugar: teatro de verano

Hora: 17:30 a 19:00.

Young.

Día del Patrimonio - Actividad en el Cine Teatro Atenas.

Concepción "China" Zorrilla, Cultura de dos orillas.



En el marco de esta celebración, se proyectó la película "Esperando La Carroza", que tiene como protagonista y figura a Concepción "China" Zorrilla, actriz homenajeada en la celebración del "Día de Patrimonio" 2022.

Seguidamente, el Taller Municipal de Teatro de Young, presentó una obra de la mencionada artista.

La actividad fue organizada por el Departamento de Educación y Cultura.

- **Salón de ARTY.**

Se procedió a la pintura de un retrato de China Zorrilla por parte de los alumnos del taller de Artes Plásticas, encabezados por el tallerista Juan Mazza.

La actividad fue organizada por el Departamento de Educación y Cultura de la Intendencia y el Municipio de Young.

Estuvieron presentes el Intendente (i) Fabricio Tiscornia; la Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna y la Alcaldé, Dra. Mercedes Long.



Young.

Se conmemoró el Día Internacional de las Personas de Edad.



La consigna de este 2022 fue "La resiliencia de las personas mayores en un mundo cambiante".

En AJUPY, Asociación de Jubilados y Pensionistas de Young, lo festejaron con la participación de los talleres de Cultura de la Intendencia; Coro, Folclore y Tango. Además, se compartió una merienda, hubo juegos, danzas y elección de la reina.

En la ocasión, la subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez, informó que se viene trabajando con este grupo de personas desde hace meses, proponiendo y promoviendo diferentes actividades.



Young.

Limpieza de canalón a cielo abierto.



Funcionarios de la Dirección General de Obras y del programa Oportunidad Laboral, realizaron los trabajos en el desagüe que está ubicado en la zona de la Terminal de Ómnibus, paralelo a calle Vasco Núñez, desde Avda. Zeballos a Montevideo.

De esta manera, la Intendencia continúa con las tareas preventivas, las que redundarán en un mejor drenaje de las aguas de lluvia y se evitarán futuras complicaciones cuando se registran copiosas precipitaciones.

San Javier.

Visita del Móvil Odontológico.



En primera instancia se trabajó en la Escuela N° 32 de la localidad, para luego trasladar el servicio al Centro CAIF, donde se atendieron 30 niños.

La actividad fue coordinada por el Departamento de Políticas Sociales de la Intendencia, siendo la tarea liderada por la Dra. Valentina García y la Higienista Bucal, Gabriela Dalmás.

San Javier.

Producción de naturaleza como motor de desarrollo local.



8/10
San Javier



**ESCUELA DE TURISMO
EN LA NATURALEZA**

PRODUCCIÓN DE NATURALEZA
MARISI LOPEZ
Experta en producción de Naturaleza
de la Fundación Rewilding Argentina

En el Parque Nacional Esteros de Farrapos e Islas del Río Uruguay, en sus diversos ambientes conviven más del 40% de las especies botánicas y cerca del 50% de las especies de aves existentes en el país. Esto convierte al Parque Nacional en un sitio de especial valor tanto del punto de vista de la conservación como de las actividades turísticas y productivas asociadas a la conservación y producción de Naturaleza.

INSCRIPCIONES / 092 222 225 / INFO@AMBA.ORG.UY

Sábado 8 de octubre a las 10:30 horas, en el Museo del Inmigrante de San Javier.

Presentación sobre Producción de Naturaleza como motor de desarrollo local, a cargo de integrantes de la Fundación REWILDING Argentina.

Entrada libre y gratuita.

Esta actividad se enmarca en la Escuela de Turismo en la Naturaleza organizada por Intendencia de Río Negro, Municipio de San Javier, Municipio de Nuevo Berlín y la ONG AMBÁ

Más información sobre Fundación Rewilding Argentina en <https://www.rewildingargentina.org>

<https://youtu.be/lrObcewAEBw>

Paso de los Mellizos.

Día del Patrimonio.



El Intendente (i) estuvo en la presentación de la versión teatral de la película "Esperando la Carroza".

Fabrizio Tiscornia acompañó la actividad realizada en esta localidad del interior de nuestro departamento. En la oportunidad, el grupo de Taller de Teatro de Mellizos, presentó un fragmento de la referida película.

También se efectuó un pequeño show de candombe por parte de los alumnos del mismo taller.

En representación del área de Cultura de la Intendencia, estuvo presente Virginia Azzato.



Nuevo Berlín.

Se proyectó la película “Esperando La Carroza”.



En el marco de la celebración del Día del Patrimonio, teniendo como protagonista a Concepción “China” Zorrilla, se expuso en el Espacio Cultural 220 el largometraje argentino que contaba con dicha actriz en el elenco y con el fraybentino Juan Manuel Tenuta.

“Esperando La Carroza”, un clásico del cine rioplatense, contó con reconocidas figuras argentinas y uruguayas, siendo estrenada en 1985, basada en la obra teatral del escritor rumano-uruguayo Jacobo Langsner.

Nuevo Berlín.

La Universidad de la República entregó certificados a participantes de “Saberes de Mi Lugar”.



CENUR Litoral Norte en Río Negro había puesto en marcha este Curso de Educación Permanente de la Udelar, logrando una gran participación bajo la modalidad semipresencial.

Su objetivo era reconocer el valor de los saberes y memorias que portan las personas que habitan la localidad con respecto a la historia de la comunidad. Teniendo como norte el aportar herramientas para preservar y enriquecer ese conocimiento y compartirlo con las nuevas generaciones, así como con turistas y visitantes que se acerquen a la localidad.

La capacitación estuvo a cargo de los docentes Pablo Alvira y Javier Correa (Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación – Universidad de la República)

En la ceremonia desarrollada en el Espacio Cultural 220, se contó con la presencia del alcalde del Municipio, Hernán Godoy; María Ingold, Directora de la Casa de la Universidad en Fray Bentos y los respectivos participantes.

En el tramo inicial se desarrolló un intercambio sobre lo actuado en el curso y lo que dejó en los participantes, los que finalmente reflexionaron sobre la importancia de estas instancias.

Posteriormente, se procedió a la entrega de los certificados a los presentes y se compartió un pequeño brindis para darle un cierre a la actividad.

El curso contó con el apoyo del Departamento de Cultura de la Intendencia.



Nuevo Berlín.

Nuevo Sistema de riego para calles de la localidad.



El Municipio de Nuevo Berlín adquirió recientemente este nuevo equipamiento, el cual permitirá trabajar con más rapidez y eficacia, así como atender de manera primaria focos ígneos.

El tanque tiene una capacidad de 6000 litros (el doble del sistema anterior); posee una bomba, un aspersor de tipo abanico y fue montado sobre el camión adquirido por esta administración.

En su primer día de labor comenzó con el riego de calles, pero también fue utilizado para combatir las llamas en un incendio que se había generado en el vertedero municipal, en los accesos a la villa.

Esta importante herramienta fue adquirida con fondos que provienen del Literal B, del FIGM (Fondo del Incentivo a la Gestión Municipal), provenientes de OPP (Oficina de Planeamiento y Presupuesto).